



Depuis ce vendredi 23 août, les passagers inondent de plus en plus les agences de transport inter-urbain de Bamenda et de Buea. Ce qui a poussé à l'augmentation des coûts du transport.

Plusieurs résidents de Bamenda et Buea quittent massivement leurs régions d'origines vers d'autres régions du Cameroun.

Les agences de voyages sont entrechoquées de passagers et les prix ont augmenté de 2500F pour ceux qui se rendent dans les villes comme Bafoussam, quittant de Bamenda.

Ce déplacement massif est peut-être le résultat d'une rentrée scolaire qui s'annonce rude ou du mot d'ordre de ville morte décrété par les combattants séparatistes.